



Rénovation de la salle du conseil

Pendant les vacances de cette fin d'année 2019, les employés municipaux avec l'aide de quelques Elus, ont rénové la salle du conseil, qui sert également aux cérémonies de mariages, de baptêmes civil et pacs etc.. L'éclairage a été remplacé par des dalles à LED, et des spots à LED également éclairent les tableaux collés sur les murs. Nul doute qu'il sera bien plus agréable de tenir des conseils et faire des cérémonies dans cette salle ainsi rénovée. Merci aux employés pour leur dévouement pour la commune.